

Roberto Marín Vergara, Presidente del Partido Popular y Portavoz del Partido en Alcorcón, asistió en la noche de ayer la tradicional Cena de Navidad en presencia de afiliados, simpatizantes y acompañados por el Secretario General del Partido Popular de Madrid, Alfonso Serrano, y la Vicesecretaria Territorial y Electoral, Ana Millán.

Primera Cena de Navidad del Partido Popular de Alcorcón con Roberto Marín Vergara como Presidente

Alcorcón, miércoles, 13 de diciembre de 2023 – El Partido Popular de Alcorcón celebró con éxito en la noche de ayer su tradicional Cena de Navidad, un evento que reunió a toda la numerosa familia del partido en nuestro municipio. Cabe destacar la presencia del Secretario General del Partido Popular de Madrid, Alfonso Serrano, y la Vicesecretaria Territorial y Electoral, Ana Millán, que no hizo más que refrendar su compromiso con el municipio y el apoyo firme a Roberto Marín Vergara, Presidente del PP de Alcorcón, quién celebraba su primera Cena de Navidad en el reciente cargo otorgado por los afiliados.

El acto estuvo mayormente integrado por afiliados, simpatizantes y representantes políticos, incluyendo Alcaldes y compañeros de partido de localidades cercanas como Móstoles, Boadilla del Monte, Leganés, Villaviciosa de Odón, Parla y Humanes. La representación de estos municipios vecinos no hizo más que consolidar lazos entre formaciones, fortaleciendo esa unidad dentro del ámbito político y social.

Este encuentro estuvo marcado por momentos significativos que destacaron el compromiso y la visión de futuro del partido en el municipio y en la Comunidad de Madrid. Uno de los puntos más destacados de la noche fue el nombramiento de Pilar Vélez como Presidenta de Honor del partido. Un reconocimiento merecido por su destacada y ejemplar trayectoria dentro de la formación política que fue recompensada en la noche de ayer, siendo sin duda el momento más emotivo del acto. Su dedicación y contribución han sido pilares fundamentales en el avance y fortalecimiento del PP en Alcorcón.

Roberto Marín Vergara, en palabras de bienvenida, resaltó la importancia de las mejoras que han llegado a la ciudad gracias al apoyo continuo de la Comunidad de Madrid. En sus declaraciones, subrayó el crecimiento constante del PP en Alcorcón, destacando que más que un partido político, se trata de una gran familia unida por principios y valores comunes. Marín Vergara enfatizó el incremento de 80 nuevos afiliados en el último año, mostrando un compromiso palpable con el municipio y su desarrollo.

En declaraciones de Ana Millán, Vicesecretaria Territorial y Electoral: *"desgraciadamente al más estilo Pedro Sánchez, en Alcorcón también gobiernan las izquierdas y así les va... La "Tierra Firme", como así se llama el título de su libro, serán las "arenas movedizas" que harán caer el gobierno de Alcorcón más pronto que tarde."*

Por otro lado, Alfonso Serrano, Secretario General del Partido Popular de Madrid, focalizó su intervención en las discusiones recientes en el Senado en relación a los problemas recientes en la Red de Cercanías, y particularmente en el intercambio de opiniones con Óscar Puente: *"Ha tenido un rato que ha dejado twitter para que venga a contarnos básicamente nada, que nos quejamos de vicio y que esto pasa en toda España. No encuentro otro sitio donde haya 750 incidencias en un año y que en un mismo tramo descarrilen 3 trenes en 15 días".*

La Cena de Navidad del PP de Alcorcón fue un espacio para reflexionar sobre los desafíos políticos locales y reafirmar el compromiso del partido con sus valores y objetivos para mejorar la ciudad. Estos encuentros fortalecen el diálogo interno, proyectan el compromiso continuo del PP de Alcorcón con sus vecinos y, por supuesto, sirven para reflexionar y celebrar la llegada de la Navidad junto a la familia Popular de Alcorcón.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51